SIE MÖCHTEN DIE GLP ZUMIKON KENNENLERNEN? KOMMEN SIE EINFACH AN UNSEREN FRÜHLINGS-APÉRO

Freitag, 13. März 2020, 18 - 20.30 Uhr im Café Fischvogel mit Vegi-Häppchen von Tibits



Ihre Bekanntschaft freut uns sehr.

Die GLP Zumikon wurde als jüngste Ortspartei im April 2011 gegründet. Mit einem Wähleranteil von 14.5% ist sie schon heute die drittstärkste politische Kraft in unserer Gemeinde. Mit Marc Bohnenblust ist die GLP Zumikon schon seit 8 Jahren im Gemeinderat vertreten. Und seit 2 Jahren verstärkt Martin Welser die Rechnungsprüfungskommission unserer Gemeinde.

Es ist also höchste Zeit, unsere Wählerinnen und Wähler und ihre Wünschen besser kennenzulernen, um ihre Anliegen noch besser vertreten zu können.

Gerne laden wir Sie darum ein zu unserem Vegi-Frühlings-Apéro ins Bistro Fischvogel. Kommen Sie einfach vorbei, spontan oder angemeldet, allein oder in Begleitung. Lassen Sie uns auf den Frühling anstossen und unsere Ideen und Gedanken fliessen. Auf dass wir zwar nicht die Welt oder die Schweiz, aber immerhin Zumikon gemeinsam lebens- und liebenswerter machen.

glp Grünliberale Partei Zumikon

Anmeldung an Roger Wehrli, zumikon@grunliberale.ch Mehr Infos: www.zumikon.grunliberale.ch

